

## El FNLS demanda intervención de la SEV

Huasteca y Sierra Oriental, a 22 de noviembre de 2021

A LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN PÚBLICA

DEL ESTADO DE VERACRUZ

PRESENTE

El Frente Nacional de Lucha por el Socialismo –FNLS- se dirige a esa dependencia para denunciar la actitud tomada por algunos profesores originarios de la comunidad de Cuexcontitla, Municipio de Benito Juárez, sobre un conflicto de índole agrario de carácter político organizativo interno.

Contexto

La comunidad de Cuexcontitla aproximadamente más de 14 años, después de permanecer en las filas del Frente Democrático Oriental de México “Emiliano Zapata” (FDOMEZ), hoy Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS) deciden separarse de nuestra organización, no obstante, una parte de las familias de la localidad deciden continuar en la lucha organizada.

Esta determinación de nuestros compañeros, que deciden continuar, fue pretexto para que la otra parte iniciara una serie de amenazas, hostigamiento, exclusión, tanto en las faenas de la comunidad, como en los servicios básicos como el agua y vivienda, situación que hasta el día de hoy persiste.

Esta situación, en las últimas semanas se agudizó, de tal manera que tienen pleno conocimiento la sindicatura municipal de Benito Juárez, la procuraduría agraria del estado, derechos humanos y la opinión pública por el riesgo que presenta las amenazas de ese grupo de individuos que pretendieron hacer efectiva sus amenazas mediante actas de asamblea.

A nuestros compañeros se les hizo llegar dos actas de asamblea fechadas el día 15 de noviembre de 2021, que en letra dice (...) *a partir de hoy; se les prohíbe por completo el espacio denominado camposanto para el entierro de sus difuntos...* y en el segundo dice (...) *que el C. Onésimo Martínez desocupe por completo la casa-habitación dándole un plazo máximo de 72 horas.*

Este asunto nos preocupa toda vez que a partir de la manipulación de algunos individuos encabezados por Juan Gabriel Hernández, el Juez auxiliar, agente municipal, comisariado ejidal, consejo de vigilancia y el profesor jubilado Pedro Cortés Ramírez pretenden despojar, no solo de la casa y panteón colectiva, sino que también desplazar por completo a nuestros compañeros de la comunidad de Cuexcontitla y de un predio que fue recuperado por las comunidades organizadas en los años 90, que a partir de esa fecha los compañeros trabajan de manera pública y continua.

Solicitamos su intervención porque en este asunto de índole agrario y de carácter político organizativo hay intromisión de algunos profesores que no son ejidatarios, algunos son jubilados y otros en servicio, de la misma forma aparecen sus firmas en las actas de acuerdo antes expuestas. Insistimos en que la otra parte pretende actuar contra nuestros compañeros amparados en las actas mencionadas.

Entre los que se encuentran los profesores; Pedro Cortez Ramírez y Fernando Hernández Juana jubilados; Gerardo Hernández Dolores, Ciriaco Hernández Dolores, Laura Cortez Magdalena, en servicio; Guadalupe Cortes Juana, supervisor de preescolar de la zona 622 e Hipólito Hernández Juana, intendente del CECYTEV Benito Juárez, Ver.

El proceder de estos trabajadores del Estado atenta contra los principios de esta noble labor educativa, deja en duda su formación, en tanto que, son responsables de dar conocimiento a niños, sobre todo proporcionar valores humanos a nuevos hombres y mujeres que son presente y futuro de nuestro país.

Precisamos, que lo que prevalece en la comunidad de Cuexcontitla, es un asunto interno de carácter político organizativo, pero un grupo de instigadores por intereses mezquinos buscan la confrontación entre campesinos, de manera perversa utilizan al resto de familias para lograr tales pretensiones.

Apelamos a los buenos oficios de esa institución para que haga el llamado a los profesores arriba mencionados para que se mantengan al margen de la situación, en tanto que son trabajadores del Estado, además, que algunos no tienen derechos agrarios dentro de la comunidad, por lo que no les compete dicho asunto.

FRATERNAL Y COMBATIVAMENTE

¡ZAPATISMO Y SOCIALISMO! ¡HASTA LA VICTORIA, SIEMPRE!

¡RESPECTO A LAS FORMAS INTERNAS ORGANIZACIÓN DE LAS  
COMUNIDADES INDÍGENAS Y CAMPESINAS!

¡POR LA UNIDAD OBRERO, CAMPESINO, INDÍGENA Y POPULAR!

FRENTE NACIONAL DE LUCHA POR EL SOCIALISMO c.c.p Comisión de Derechos

**Fecha de creación**

2021/11/24